

PUBLIK

IKAPPI Sumbar Ajak Jaga Stabilitas Harga Kebutuhan dan Ketersediaan Bahan Pokok Jelang Pemilu 2024

Linda Sari - SUMBAR.PUBLIK.CO.ID

Dec 1, 2023 - 10:10



IKAPPI Sumbar menyelenggarakan seminar dengan tema "Menjaga stabilitas harga kebutuhan dan Ketersediaan bahan pokok menjelang Pemilu 2024"

Sumbar, – IKAPPI Sumbar menyelenggarakan seminar dengan tema “Menjaga stabilitas harga kebutuhan dan Ketersediaan bahan pokok menjelang Pemilu 2024” kegiatan ini ikut dihadiri oleh beberapa perwakilan asosiasi yang juga merupakan rekan kerja IKAPPI Sumbar seperti Forum Komunikasi Pedagang Pasar (FKP21), Ikatan pedagang kecil (IPK), Asosiasi pedagang ritel sumbar (APRIS) dan lainnya. Kegiatan ini bertujuan guna menjalin silaturahmi antar sesama organisasi yang berkecimpung di dunia perdagangan khususnya di

Pasar.

Kegiatan seminar ini juga dihadiri dari perwakilan Disperindag Prov. Sumbar an. Jonhar dan Perwakilan Divre Bulog Sumbar Sri Muniati yang sekaligus akan memberikan materi serta pengetahuan terhadap para peserta yang hadir terkait Harga bahan pokok dan ketersediaannya.

Disperindag Prov. Sumbar memberi apresiasi terkait terselenggaranya kegiatan seminar ini, menurutnya Kegiatan yang diadakan oleh IKAPPI Sumbar bersama Dinas Perdagangan Provinsi Sumbar dan Kanwil Divre II Bulog Sumbar serta para tamu undangan bertujuan untuk duduk bersama mencari solusi untuk menjaga stabilitas harga bahan pokok menjelang perhelatan Pemilu 2024. Kondisi ini membuat mahalannya harga pangan menjelang pemilu sebetulnya sudah diingatkan oleh para ekonomi sejak awal tahun, adapun kenaikan harga bahan pokok telah dirasakan oleh pedagang pasar kaki lima sampai pedagang retail modern, disisi lain pendapatan masyarakat khususnya menengah kebawah semakin tidak mampu mengimbangi kenaikan harga pangan sehingga Sejumlah pedagang pun merasa bingung dengan kenaikan harga pangan yang masih terus terjadi, salah satunya pedagang Pasar Kaget, Pasar induk dan Pasar pagi, imbuhnya.

Selain itu perwakilan Kanwil divre Bulog Sumbar an.Sri Muniati menyambut baik ajakan IKAPPI Sumbar karena merupakan salah satu daya upaya untuk bekerjasama dengan IKAPPI Sumbar, dalam kegiatan ini merupakan salah satu bentuk koordinasi dan konsolidasi dengan para pengecer di sektor pasar tradisional dimana para pengecer ini menjadi mitra bulog dalam menyalurkan bantuan cadangan beras.

Adapun program pemerintah dalam SPHP dan juga pangan pokok yang lain, kita juga berharap Bulog dan IKAPPI memupuk kesolitan dalam menjaga stabilitasi sehingga stabilitas harga dapat terjaga menjelang penyelenggaraan pemilu 2024 dan Kami juga pastikan pada saat pemilu 14 Februari 2023 semua stok cukup.

IKAPPI Sumbar sendiri melalui Ketua an. Muhammad Yani berharap dengan terlaksananya kegiatan seminar ini agar rekan-rekan pedagang khususnya yang tergabung dalam IKAPPI Sumbar bisa berbagi informasi dan berdiskusi terkait Harga sembako maupun ketersediaan sembako serta apapun yang di kira penting untuk dipertanyakan(**).